

hat in zwei Sitzungen das dem Parteitag zur Beschlußfassung vorgelegte Parteistatut und die von den Delegierten an die Statutenkommission eingereichten Vorschläge beraten. Die Statutenkommission empfiehlt dem Parteitag, folgende Änderungen an dem jetzt vorliegenden Entwurf anzunehmen:

1. Einfügungen, die beim Drude des vorgelegten Entwurfs nicht mitgedruckt wurden:

Seite 3, Einleitung, 1. Absatz, 7. Zeile: Hinter den Worten „und der Werktätigen“ ist einzufügen: „der gesellschaftlichen und staatlichen Organisationen“.

Seite 6, Punkt 4, 1. Absatz, 6. Zeile: Statt „und Angehörige“ muß es heißen: „sowie Angehörige“.

Seite 9, Punkt 23, 2. Absatz, 2. Zeile: Hinter „Kandidatenzeit oder über“ ist einzufügen: „die Streichung und“.

Seite 5, Punkt 2 c, 5. Zeile: Hinter „die Mitarbeit zu gewinnen“ ist einzufügen: „und von den Massen zu lernen“.

Seite 6, Punkt 4 e: Zu Anfang muß es heißen: „die Parteimitglieder und Kandidaten sind verpflichtet“.

Seite 7, Punkt 8, 2. Absatz: Der Schluß lautet: „wenn ihr von der Bezirksleitung der Partei zugestimmt wird“.

Seite 9, Punkt 23, 2. Absatz: In der zweiten Zeile hinter „Kandidatenzeit oder über“ ist einzufügen: „die Streidung oder“.

Seite 11, Punkt 37: Unter a) muß es statt „Berichte des Zentralkomitees“ heißen: „Rechenschaftsberichte des Zentralkomitees“.

Seite 12, Punkt 38, 2. Absatz: Im letzten Satz ist vor „zentralen staatlichen und gesellschaftlichen Organe“ einzufügen: „gewählten“.

Seite 13, im Punkt 49, letzter Satz: „Als Mitglieder der Bezirksleitung“ muß eingefügt werden: „Als Mitglieder und Kandidaten der Bezirksleitung“.

Auf Seite 14 wird wiederum unter Punkt 54 eingefügt statt „Berichte“ „Rechenschaftsberichte“.

Seite 14 ganz oben, wo gesagt ist „der staatlichen“ muß es heißen: „der gewählten staatlichen“.

Auf Seite 16, Punkt 62 wird eingefügt „muß der Grundorganisation dieses Betriebes, der Institution usw. angehören“, dann geht es weiter „an der Arbeit dieser Parteiorganisation teilnehmen“.

Auf Seite 17 wird im Punkt 68, 4. Zeile von unten das Wort „leiten“ geändert in: „Sie lenken die Wirtschaft“.